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上士幌町農業委員会 
 



 

 

令和４年度 第１１回農業委員会総会議事録 

 

 

１．開催日時 令和５年２月２０日（月）午後１時３０分～午後２時００分 

 

２．開催場所 上士幌町議会委員会室 

 

３．出席委員（１２名） 

１番  須 田 芳 美      ８番    大 西 仁 志 

２番  嶋 木 幸 男      ９番    関 谷 光 丸 

３番  伊 東 昌 弘    １０番  石 川 信 幸 

４番  大 道 欣 実    １１番  菅 原   研 

５番  太 田   晃    １２番  早 坂   均 

６番  髙 木 和 也    １３番  髙 木 裕 巳 

７番  草 野 秀 剛 

 

４．欠席委員（１名）         

 

７番  草 野 秀 剛 

 

 

５．議事日程 

日程第１  開会宣言 

日程第２  会長挨拶 

日程第３  議事録署名委員の指名 

日程第４  報告事項 

１ 農業委員会活動報 

２ 農地のあっせん結果について 

３ その他 

 

日程第５  協議事項 

         １ 上士幌町農業委員会個人情報の保護に関する法律等施行 

規程の制定について 

         ２ その他 

 

日程第６  審議事項 

      議案第１号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定によ

る農用地利用集積計画の決定について 

       

日程第７  その他 

１ 今後の日程について 

２ その他    

 

６．農業委員会事務局職員 



 

 

     事 務 局 長    吉 永 雅 一 

     事務局主幹    谷 尻 常 盤 

      

７．傍聴人   なし 

 

８．議事録署名委員 

       

        ２番  嶋 木 幸 男 

       ３番  伊 東 昌 弘 

                                       

 

◎日程第１ 開会宣言 

 

○１１番（早坂代理） 

皆さん、こんにちは。 

開会前に本日の出席状況を報告いたします。 

本日は、７番 草野秀剛委員より欠席との連絡を受けておりますが、上士幌町農業

委員会会議規則第８条の規定により、総会は成立していることを宣言いたしま

す。 

それでは、只今より令和４年度第１１回農業委員会総会を開催いたします。は

じめに、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

                                       

 

◎日程第２ 会長挨拶 

 

○議長（髙木会長） 

皆さん、こんいちは。 

先日の道内研修旅行ご苦労様でした。今日の議案は少ないようですが慎重審議

よろしくお願い致します。 

                                       

 

◎日程第３ 議事録署名委員の指名 

 

○議長（髙木会長） 

それでは、日程第３、議事録署名委員の指名を行います。 

２番嶋木幸男委員、３番伊東昌弘を指名いたします。よろしくお願いいたしま

す。 

                                       

 

◎日程第４ 報告事項１ 農業委員会活動報告 

 

○議長（髙木会長）  

これより議事に入ります。はじめに、日程第４、報告事項１、「農業委員会活

動報告」について、事務局より報告願います。 



 

 

 

○事務局（吉永事務局長）  

それでは、２ページをご覧ください。１月中の農業委員会の活動状況について

ご報告いたします。 

 

【報告事項１について、議案書をもとに朗読・説明】 

 

    以上が１月の活動報告とさせていただきます。 

 

○議長（髙木会長）  

只今、事務局長より１月中の活動状況について報告がありましたが、何かご質

問ございますか。 

 

         （「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

ないようですので、報告事項１はこれで終わります。 

                                       

 

   ◎日程第４ 報告事項２農地のあっせん結果について 

 

○議長（髙木会長）  

次に、日程第4、報告事項２「農地のあっせん結果について」を、石川農地委

員長より報告をお願いします。 

 

○10番(石川農地委員長) 

それでは、報告事項２「農地のあっせん結果について」を報告いたします。 

    農業委員会総会で協議し、農地委員会で取り組んだ農地あっせん申し出地に

ついて、取り組み経過と結果について報告したします。 

    番号1、●●●●氏のあっせん申し出の所在地等については、記載のとおりと

なっております。 

    それでは、取り組み経過ですが、令和４年１２月２２日にあっせん申し出を

受理し、１月１２日から１月２０日までの期間で萩ヶ岡・清水谷地域を対象に

公募したところ２名より配分申請がありました。 

    １月２３日に農地委員会を開催し、経営面積、農地の集団化や総体的な状況

を考慮して協議した結果、●●●●氏に配分することとしました。 

    本件については、すでに売買契約済みとなっております。 

     

以上、農地のあっせん結果についての報告といたします。 

 

○議長（髙木会長）  

    只今、石川農地委員長より取り組み経過と結果について報告がありました

が、何かご質問ございませんか。 

 



 

 

 （「なし」の声） 

 

〇議長（髙木会長） 

ないようですので、報告事項２はこれで終わります。 

 

                                       

 

◎日程第４ 報告事項３ その他について 

 

○議長（髙木会長）  

次に、日程第４、報告事項３「その他」について、こちらからはございません

が、皆さんから何かございますか。 

 

 （「なし」の声） 

 

〇議長（髙木会長） 

ないようですので、報告事項は、これで終わります。次に移ります。     

 

                                       

 

◎日程第５ 協議事項１ 上士幌町農業委員会個人情報の保護に関する法

   律等施行規程の制定について 

 

○議長（髙木会長）  

次に、日程第５、協議事項１、「上士幌町農業委員会個人情報の保護に関する

法律等施行規程の制定について」を議題といたします。事務局より提案理由の説

明をお願いします。 

 

〇事務局（吉永事務局長） 

４ページをご覧ください。協議事項１、「上士幌町農業委員会個人情報の保護

に関する法律等施行規程の制定について」上士幌町農業委員会における個人情報

の取り扱いについては、これまで上士幌町個人情報保護条例施行規則（平成14年

3月28日規則第25号 以下「施行規則」という。）に基づき上士幌町農業委員会が

保有する個人情報の保護に関する規程（平成14年3月29日農業委員会訓令5号 以

下「規程」という。）を定めて行ってきました。 

このたび、個人情報保護法の改正に伴い、施行規則を廃止するとともに、上士

幌町個人情報の保護に関する法律等施行規則が令和５年３月に制定される予定で

す。 

このことから、農業委員会において規程を廃止するとともに、新しい規程を制

定する必要がありますので、新規程の整備について協議願います。 

 

 

【協議事項１について、議案書をもとに朗読・説明】 

 



 

 

以上、説明とさせていただきます。ご協議の上、お認めいただきますようお願

いいたします。 

 

○議長（髙木会長）  

   只今、事務局より協議事項１の提案理由の説明がありましたが、この件につい

てご意見等ございませんか。 

 

（「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

 ないようですので、協議事項１については原案どおり制定することとして決定

したいと思いますがこれにご異議ありませんか。 

 

        （「異議なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

異議なしと認め、協議事項１については原案どおり決定いたしました。 

 

                                       

 

◎日程第５ 協議事項２ その他について 

 

○議長（髙木会長）  

次に、日程第５、協議事項２ 「その他」について、こちらからはありません

が、皆さんから何かございますか。 

 

 （「なし」の声） 

 

〇議長（髙木会長） 

ないようですので、協議事項はこれで終わります。次に移ります。 

                                       

 

◎日程第６ 審議事項 議案第１号 農業経営基盤強化促進法第１８条第１項

の規定による農用地利用集積計画の決定について 

 

○議長（髙木会長） 

次に、日程第６、審議事項、議案第１号、「農業経営基盤強化促進法第１８条

第１項の規定による農用地利用集積計画の決定について」を議題といたします。 

事務局より提案理由の説明をお願いします。 

 

○事務局（谷尻主幹）  

それでは１０ページをご覧ください。議案第１号、農業経営基盤強化促進法第

１８条第１項の規定により、上士幌町長より決定の求められた、農用地利用集積

計画について議決を求めます。今回は、所有権の移転が１件、使用貸借権の設定



 

 

が３件、賃借権の設定が９件提出されております。 

 

【議案第１号について、議案書をもとに朗読・説明】 

 

以上、説明とさせていただきます。ご審議の上、ご決定をいただきますようお

願いいたします。 

 

○議長（髙木会長） 

只今、事務局より議案第１号について提案理由の説明がありましたが、今回

は、所有権の移転が１件、使用貸借権の設定が３件、賃借権の設定が９件合計１

３件の利用権を設定する案件が出されております。 

件数が多いので、ページごとににまとめて審議しますので宜しくお願いいたし

ます。 

まず１０ページに記載の所有権の移転、番号１についてご意見を伺います。ご

意見ございますか。 

 

 （「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

   ないようですので、番号１について所有権を移転することとして決定したいと

思いますがご異議ございますか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

異議なしと認め、原案どおり決定いたしました。 

次に、１１ページ、番号２から番号４の使用貸借権の案件についてご意見を伺

います。ご意見ございますか。 

 （「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

   ないようですので、番号２から番号４について使用貸借権を設定することとし

て決定したいと思いますがご異議ございますか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

異議なしと認め、原案どおり決定いたしました。 

次に、１２ページ、番号５から番号１１の賃借権の案件です。このページには

髙木委員に関係する案件が含まれますので、髙木委員には退席していただきます

ようお願いします。 

 

～ 髙木委員退席 ～ 

 



 

 

○議長（髙木会長）  

   それでは引き続き議事を進めます。 

   ご意見を伺います。ご意見ございますか。 

 

（「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

   ないようですので、番号５から番号１１について賃借権を設定することとして

決定したいと思いますがご異議ございますか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

異議なしと認め、原案どおり決定いたしました。 

 

～ 髙木委員着席 ～ 

 

○議長（髙木会長）  

次に、１３ページ、番号１２と番号１３の賃借権の賃借権の案件です。このペ

ージには太田委員に関係する案件が含まれますので、太田委員には退席していた

だきますようお願いします。 

 

～ 太田委員退席 ～ 

 

○議長（髙木会長）  

   それでは引き続き議事を進めます。 

   ご意見を伺います。ご意見ございますか。 

 

（「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

   ないようですので、番号１２と番号１３について賃借権を設定することとして

決定したいと思いますがご異議ございますか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

○議長（髙木会長）  

異議なしと認め、原案どおり決定いたしました。 

 

～ 太田委員着席 ～ 

 

                                       

 

◎日程第７ その他１ 今後の日程について 



 

 

 

○議長（髙木会長） 

次に、日程第７ その他１ 「今後の日程について」を事務局より説明願いま

す。 

 

○事務局（吉永事務局長）  

１４ページをご覧ください。３月の日程についてご説明いたします。 

 

【３月の日程について朗読、説明】 

 

以上、３月の日程及び４月の総会日程についてご説明いたしました。 

大変お忙しいとは存じますが委員の皆さんの日程調整よろしくお願いいたしま

す。 

 

○議長（髙木会長） 

只今、事務局よりその他１について説明がありましたが、何かご意見・質問等

ございますか。 

 

（「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

ないようですので、その他１はこれで終わっていきたいと思います。 

全体をとおして他にご意見・ご質疑等ございませんか。 

 

（「なし」の声） 

 

○議長（髙木会長） 

ないようですので、総会は終わっていきたいと思います。 

                                       

 

◎ 閉会宣言 

 

○議長（髙木会長） 

ついこの間まですごく寒かったですけど、急に暖かくなって気が緩みがちでご

ざいますので、怪我なさいませんようにお願いいたします。 

それでは、これをもちまして令和４年度第１１回農業委員会総会を閉会いたし

ます。どうもご苦労さまでした。 

  

（閉会時刻 午後２時００分） 

 

 

 

 

 


